PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

no 67

POUR DIFFUSION INTEDIATE
_LE 14 NOVEMBRE 1969

NOUVEAU COMMISSAIRE CANADIEN A LA CISC

Le Secrétaire d'Etat aux Affaires extérieures, monsieur Mitchell Sharp, a annoncé, aujourd'hui, la nomination de monsieur Albert F. Hart au poste de Commissaire canadien à la Commission internationale pour la surveillance et le contrôle au Vietnam. Monsieur Hart remplacera monsieur Richard M. Tait qui est maintenant à Ottawa et chef de la Direction du maintien de la paix et de l'assistance militaire.

Monsieur Hart doit arriver à Saigon vers la fin de novembre.

* *

ALBERT FREDERICK HART

Honsieur Albert F. Hart est né à Belfast, en Irlande le 15 septembre 1919. En 1949, il obtint son B.A. de l'Université de Toronto. En 1941, il s'enrola dans l'ARC et servit au Royaume-Uni, en Afrique et au Ceylan; il fut démobilisé en 1945.

Monsieur Hart entra au ministère des Affaires extérieures en septembre 1949 et fut envoyé en mission à Varsovie (1951), Belgrade (1955), Berlin (1960) et Moscou (1962). De 1966 à 1968 monsieur Hart fut Haut Commissaire du Canada au Ghana et récemment il était attaché à la Commission L. B. Pearson de la Banque Mondiale.

Monsieur Hart a épousé Marion Ruth Sellers et a deux enfants.